

El primer artículo del proyecto de Sucesión de la suprema magistratura del Estado que ha de ir a las Cortes Españolas para su estudio y aprobación determina que España sea un Reino Católico. Resumidamente este admirable propósito del Generalísimo no puede constituir una sorpresa para nadie, pues en más de una ocasión Franco hizo constar de una manera explícita su voluntad de llegar en su día a la restauración de una Monarquía, que fuese fiel expresión de nuestras tradiciones institucionales. El Caudillo sabe—como lo sabemos todos—que ninguna forma de gobierno es por sí misma buena o mala. Tanto la Monarquía como la República pueden hacer felices a los pueblos. Pero en España se ha dado el hecho triste, ya repetido por dos veces, de que la forma de gobierno republicana ha significado poco menos que la ruina nacional, mientras en la monarquía (la tradicional, no la liberal perdida sin gloria) nuestra Patria ha llegado a la cumbre de su grandeza.

Aleccionado el hoy Jefe del reino español de esta experiencia que nos ofrece entre desgracias y venturas la Historia, ha estimado que el régimen mejor para España no es el republicano sino el monárquico, bajo un signo auténticamente español. Vamos a poseer pues la monarquía tradicional, la más maciza de nuestras instituciones seculares; la que se inició cuando nuestra Patria formó un todo jurídico con Ricardo; la que culminó en gloria con Isabel la Católica y San Fernando. El Trono hispano va a ser, no la formalidad externa de un mueble más o menos lujoso, asentado sobre ricas gradetas, bajo un heráldico dosel de damasco o terciopelo, sino algo interno y sustancial, permanente, vivo, que sea la razón del ser jurídico de la Patria: la Fe predicada por Santiago; la filial devoción a la Virgen en torno de su Pilar de Zaragoza; el teológico respeto al Poder que la autoridad recibe por menos del pueblo, del mismo Dios; la aceptación integral de la moral de Jesucristo; la función asesora de la Iglesia; las libertades municipales; las forales, la semisoberanía de las Cortes; el Estado resueltamente confesional con todas sus consecuencias de buen gobierno, de justicia para altos y bajos; la responsabilidad moral del Monarca.

Todo esto es el contenido del proyectado nuevo Reino Hispánico. Lo que el liberalismo y el socialismo y el comunismo odian y repudiaron y repudiaron por clerical y reaccionario, y que nosotros con el Caudillo al frente reivindicamos tercamente por castiza y entrañablemente español, por la mejor herencia recibida de nuestros padres. Este es el sentido de nuestra Cruzada inolvidable. En virtud de tantos sacrificios hechos reclamamos que sea nuestra Monarquía, donde los reyes no sean figurones sólo para exhibirlos en las solemnidades palatinas, costando buenos millones a la nación, sino señores que carguen sobre sus hombros las responsabilidades del gobierno; que sirvan en católico—que es lo honrado—y no quieran solo ser servidos. Este es el pensamiento de Francisco Franco, primer Jefe del Estado en el nuevo Reino Católico, cuya aprobación solemne está pendiente de las Cortes de España. Esperamos, pues, y pidamos a Dios inspiración para que nos ayude a resolver este delicado problema con la vista fija, por encima de toda otra consideración, en los supremos intereses de la Patria amada.

Importantes servicios de la Policía y la Guardia Civil

El Comité regional comunista de Levante detenido

Dos campamentos de bandidos descubiertos en Teruel

MADRID.—La Dirección General de Seguridad ha facilitado la siguiente nota:

«Ante el aumento de hechos delictivos observado en la zona de Valencia, por funcionarios de aquélla Jefatura Superior de Policía en unión de otros de la Brigada de Información de Madrid, desplazados a dicha capital, se practicaron activas gestiones que dieron por resultado la localización del llamado Comité regional de Levante del partido comunista clandestino, lográndose la detención de Alberto Sánchez Mascuñán, alias «César», titulado secretario general del Comité; Mariano Ortega Galá, sedicente jefe de organización del mismo, y Manuel Moreno Mauricio que ostentaba el título de jefe sindical de la organización, y otros, hasta el número de treinta y ocho, con diversos cometidos; los tres citados nominalmente habían huido a Francia, al final de nuestra guerra volviendo después a España con documentación falsa, enviados por el partido comunista, disponiendo de un aparato de radio emisor para la comunicación directa, que fué intervenido, así como armas, explosivos, multicolores y abundante documentación y material de propaganda.

Entre los detenidos se encuentran los cómplices de los que realizaron el atraco al tren en que viajaba el pagador de R. E. N. F. E., en la estación de Caudet, y de numerosos actos de sabotaje. Por sucesivas investigaciones se logró descubrir la relación de este titulado Comité de Levante con los bandoleros de aquella zona, y se continuó el servicio a la provincia de Teruel, localizándose por la

Guardia Civil cinco campamentos o refugios de bandoleros, en uno de los cuales, siendo recibida la fuerza pública a tiros, fué preciso repeler la agresión resultando nueve de aquellos muertos, sin que por la Guardia Civil haya que lamentar ninguna baja. Todos los detenidos, convictos y confesos, en unión del armamento, material y documentación ocupado, fueron puestos a disposición del Juzgado correspondiente.»

Detención de un atracador

Por la Brigada de Investigación Criminal ha sido detenido Victoriano Corral Serrano, alias «el Chichivaque y el Loco», autor de un atraco cometido en una tienda de Ultramarinos en el barrio de San Pascual (Ventas), en la que, con pistola en mano, se apoderó de 9.000 pesetas. Se le ocuparon una pistola y documentación falsa para hacerse pasar por funcionario de la Fiscalía Provincial de Tarrasa.

Los componentes de una titulada «Brigada de guerrilleros»

BARCELONA.—En el Gobierno Civil ha sido facilitada la siguiente nota: «Una nueva e importante actuación de la Policía barcelonesa nos ofrece hoy la ocasión para tributar a la misma el encendido elogio de que es acreedora. Se trata del descubrimiento de los componentes de una titulada «Brigada de guerrilleros», que no era otra cosa que una banda de malhechores, autores en su mayor parte de los hechos criminosos cometidos en Barcelona por medios de explosivos, y comentados en la Prensa clandestina como partes de gue-

El Sultán de Marruecos visita la zona española acompañando del Jalfifa y del Alto Comisario a quienes condecoró

TANGER.—A la una de la tarde, ha llegado a Arcila, en tren especial, el Sultán de Marruecos. En la estación profusamente adornada, esperaban al Monarca el Jalfifa, el alto comisario de España, teniente general Varela; el Majzén Jalfifano y todas las autoridades del Protectorado español. También se encontraba en la estación Abd El Kader. A la llegada del tren a Arcila rindieron honores al Sultán tropas de la Mehalla. El Jalfifa y el alto comisario subieron al vagón real y saludaron al Sultán.

El alto comisario pronunció la siguiente salutación: «En el nombre de España, del Generalísimo Franco, de su Gobierno y en el mío propio, le doy a Su Majestad la más cordial bienvenida y le deseo un viaje feliz en su paso hacia Tánger.»

Descendieron del vagón las cuatro personalidades—el Sultán, el Jalfifa, el alto comisario español y el residente francés—, y después de revistar las fuerzas que les rindieron honores, se dirigieron en dos coches descubiertos al campamento de Cudia Ruida. Al pasar por las calles de Arcila fueron calorosamente ovacionados por la población. Las fachadas se ha-

llaban engalanadas profusamente. En las aceras se había estacionado toda la población, los niños de las escuelas, que agitaban banderas; las Cofradías y gremios musulmanes con sus pendones y numerosos mozos de las cábilas cercanas, venidos especialmente para esta ocasión. Una vez llegados al campamento, ocuparon las tiendas tal como está previsto y se sirvió un almuerzo. Una vez allí el alto comisario, hizo un importante obsequio a Su Majestad, entregándole un donativo de un millón de francos en nombre de España para los pobres de Tánger y un magnífico reloj antiguo, regalo del alto comisario a Su Majestad, donativos que el Sultán recibió visiblemente emocionado.

El Sultán concedió al alto comisario y al Jalfifa las más altas condecoraciones de la Orden Alauita. Asimismo, el hijo de Su Majestad condecoró con un emblema de dicha Orden al hijo de Su Alteza.

La comida, a usanza marroquí, se prolongó hasta las cuatro y media de la tarde. A esa hora, y en coche descubiertos, se dirigieron a la estación, siendo despedidos por el pueblo con el mismo entusiasmo que a su llegada. Subieron al vagón real las cuatro personalidades y allí, el alto comisario, el Jalfifa y el residente francés se despidieron de Su Majestad. Monsieur Labonne regresó a Rabat por carretera, y las autoridades españolas regresaron a Tetuán. Acompañaron de nuevo a Su Majestad el Emir Muley Mohamed y el general Larrea hasta el límite de la zona española. Con el mismo ceremonial, el

Monarca abandonó Arcila, a las cuatro de la tarde, y llegó a Tánger una hora después. La avenida de España, donde se halla situada la estación, estaba abarrotada de público. A la llegada del tren real esperaban en el andén el Cuerpo diplomático y las autoridades, que subieron al vagón para cumplimentar al Monarca mientras las baterías de la plaza y los barcos de guerra portugueses que se hallaban en el puerto dispararon las salvas de ordenanza. La Guardia Negra rindió los honores correspondientes. Con el Sultán llegaron muchas personalidades francesas.

El cardenal de Toledo hijo ilustre de Barcelona

BARCELONA.—El cardenal arzobispo de Toledo, doctor Fla y Dantel, efectuará en breve una visita a esta ciudad, de donde es hijo. El Ayuntamiento ha acordado nombrarle hijo ilustre de Barcelona, y la Acción Católica organizará una solemne recepción en honor del prelado, que presidirá los actos iniciales conmemorativos del centenario de la muerte del santo obispo y fecundo escritor Torres y Bages.—(Cifra).

Choque del Lusitania-Expreso en Portugal

LISBOA.—El Lusitania-Expreso de Sevilla, que salió anoche de la capital andaluza, chocó, a las seis de la mañana, con un tren de mercancías en la estación de Crato, poco después de pasada la frontera. Resultaron con heridas diversas los ocupantes de un coche mixto de primera y segunda clase, que no pasaban de una docena. El carruaje quedó destruido. El maquinista del tren de mercancías murió; el del expreso y los dos fogoneros del mismo se hallan heridos de gravedad.—EFE.

Pluma en ristre

Por PEDRO ANTA

casadas a estos trabajos cervantinos.

De las novelas ejemplares, algunas bastante conocidas y otras llevadas, incluso, al cinematógrafo por propios y extraños, valga de ejemplo «La Gitanilla», que ha conocido varias versiones y una de ellas llegada recientemente de América titulada, si no me falla la memoria, «Alma Zingara» o cosa parecida, el mundo es ayuno en la mayoría de los títulos de las mismas. Y si no que prueba el señor Fernán en su cátedra de «Doble o Nada» a introducir subrepticamente una andanada de estas preguntitas.

El «Quijote», recién publicado fué un libro muy leído por el gran público, hasta los pastores conocían las aventuras del ingenioso Hidalgo, pero después han caído en el olvido y el gran público lee las novelas de autores exóticos, aunque cuenten cincuenta y cien pesetas, y sean tan largas o más como nuestro «Don Quijote de la Mancha», del que ciertas gentes huyen dado su volumen, sin tener en cuenta que por mucho trigo nunca es mal año. Es cierto que los grandes libros, con el tiempo, se fosilizan pero que no es, precisamente, éste el caso del «Quijote». Yo, y perdonen que hable en primera persona, me atrevo a decir que las aventuras del Caballero de los Leones y su fiel y honrado Sancho Panza conservan la frescura de la época en que fueron escritas y la actualidad, aún más difícil de armonizar, a través de los tres siglos y pico de vida, además de ser una de las más divertidas novelas que se ha escrito sin desestimar las numerosas extranjeras.

Que les ha resultado en alguna ocasión pesada, densa su literatura o incomprendible su contenido? Todo tiene su explicación. Según un proverbio filosófico nada sucede sin razón suficiente. Decíamos anteriormente que podríamos titular este artículo de charla, confidencia o desahogo; pues bien, ahí va una confidencia: a mí en otros tiempos me ocurrió exactamente lo que a muchos de ustedes, se me atragantaba su lectura, no podía pasar de los primeros capítulos; no desfallaba; volvía a la carga, hasta que un día me hizo reír; después, reía y anotaba pues comprobé que de él se deducían unas enseñanzas preciosas y las incorporaba al archivo de mis estudios; mi investigación se hizo seria, cada día profundizaba más y más su

brinda para su repatriación.—EFE.

de menor importancia desde el punto de vista material, pero siempre graves en lo que respecta a la alteración del orden y su repercusión en la vida ciudadana.

Las detenciones han sido acompañadas del descubrimiento e incautación de armas y propaganda marxista encubridora de las actividades netamente criminales de los individuos en cuestión.—(Cifra).

de menor importancia desde el punto de vista material, pero siempre graves en lo que respecta a la alteración del orden y su repercusión en la vida ciudadana. Las detenciones han sido acompañadas del descubrimiento e incautación de armas y propaganda marxista encubridora de las actividades netamente criminales de los individuos en cuestión.—(Cifra).

El tiempo en España

Parte meteorológico

Durante el día de ayer el tiempo ha sido bueno en toda España y el cielo ha estado despejado o casi despejado.

Tiempo probable.—Continuación del buen tiempo, con vientos frescos de fuerza moderada, que serán de componente Norte en Cataluña y cuenca del Ebro y de componente Este en el resto de España.

«Muchos miles de ciudadanos rusos se niegan a regresar a la U. R. S. S.» declara el ministerio de Asuntos Exteriores inglés

LONDRES.—Las decenas de millares de ciudadanos soviéticos que desde el final de la guerra han quedado fuera de su país lo han hecho porque no quisieron repatriarse, ha declarado un portavoz del Foreign Office, en un comentario a las manifestaciones hechas recientemente por Vassily Kuznetsov, jefe de la delegación rusa que está visitando Gran Bretaña, de que es chocante el ruido que

hace la Prensa británica acerca de las esposas soviéticas de quince súbditos del Reino Unido, a quienes no se permite salir de la U. R. S. S., «mientras que a decenas de miles de ciudadanos soviéticos no se les permite volver a su patria».

El Gobierno británico —dijo el portavoz— ha hecho todo lo posible por facilitar el regreso a Rusia de los ciudadanos soviéticos que se hallan en el extranjero, y que en los casos en que no se ha efectuado tal regreso ha sido por voluntad de los interesados. No parece muy oportuna—añadió— la comparación entre las quince rusas casadas con británicos, a quienes el Gobierno soviético impide salir del país, y los ciudadanos de la U. R. S. S. que se niegan a aprovechar las facilidades que el Gobierno británico les brinda para su repatriación.—EFE.

La Semana Santa en Barco de Avila

Durante toda la Cuaresma el espíritu religioso se acentúa de día en día y culmina en la semana Pasión, Viernes de Dolores, Domingo de Ramos y, sobre todo en Semana Santa.

Este año el tiempo no ha cooperado al esplendor exterior de los cultos de esos días; más todo el programa trazado se ha desatrollado por completo. No ha faltado el más pequeño detalle de años anteriores. El público ha desafiado las inclemencias del temporal, sobre todo durante la procesión de la tarde del Viernes Santo, que se hizo envuelto todos en viento y nieve, ofreciendo al Señor y a la Dolorosa ese sacrificio.

Los jóvenes de Acción Católica asistieron a dicha procesión y a la Soledad revestidos de capuchones blancos. Vibra el Barco en esos días y tiene a gala dar la nota religiosa a tono con la importancia social y cívica de la villa, de su grandioso templo parroquial y del Monumento hermoso, que profusamente adornado de luces y flores naturales por señoritas de A. G., guarda la rica urna de plata con la hostia consagrada. Las visitas al Santísimo ya no se interrumpen durante todo el día y toda la noche.

A las ocho de la tarde se dió principio al rezo de los tradicionales padrenuestros por los difuntos y se terminó a las once menos diez minutos.

De once y media a doce y media se hizo la Hora Santa dirigida por el señor párroco.

El programa trazado deja cortos intervalos de descanso desde el Jueves al Domingo, asistiendo a casi todos los actos el Excmo. Ayuntamiento, elemento oficial y Cofradía de la Vera Cruz.

Suelen traer orador sagrado de fuera para que predique los sermones y ayude al párroco en las confesiones. Más este año, a pesar de las múltiples gestiones hechas, no se ha encontrado ese orador, y han suplido esa falta el señor párroco y don Gregorio Acosta, que a la vez estaban encargados de predicar en Navatejares y Llanos del Barco respectivamente. Su labor ha sido impropia, ayudándoles Dios en sus tareas que han realizado cumplidamente y a satisfacción de todos.

Todos los actos han estado muy concurridos, y en las procesiones ha actuado la Banda de Música que tan acertadamente dirige don Julio Andray.

El señor párroco terminó el sermón de Resurrección recomendando eficazmente las tres siguientes consignas parroquiales, que para conocimiento de todos tiene fijadas en el cancel de la parroquia.

Primera.—Organizar el Secretariado Parroquial de Caridad.

Segunda.—Apostolado para conquistar las almas de nuestros vecinos, con preferencia obreros de todas clases y labradores, para que santifiquen el domingo y días de precepto.

Tercera.—Moralizar los bailes y espectáculos públicos, concretamente el cine.

Nos dijo que en el exacto cumplimiento de esas tres consignas estaba la resurrección del Barco.

Merecen aplausos sacerdotes, autoridades, Vera Cruz, Acción Católica, pueblo todo, y a los tributamos con grande complacencia.

XXX.

Se vende la finca de la plaza de San Nicolás núm. 8 A, dos casas, una nave y un establo para 24 reses con grandes corrales, con salida al teso. Razón: Capitán Peñas número 7.

Dibujo, papel vegetal, rollos 20 x 75 a 65 pesetas. Pida muestras. IGOA. San Ignacio, 12. Pamplona.

AZNAR, S. L.
Grupos bomba de gasolina, eléctricos y maquinaria en general. Instalaciones para riegos, etc. Diríjase a **CARRERO**. Carretera Nueva, 20 — AVILA

TEJADOS MORERA DE LA VALL
LA CASA MAS ANTIGUA Y ACREDITADA EN INSTALACION DE TEJADOS CON PIZARRA

Oficinas y Estudio: Preciados, 25, 2.º derecha (Plaza del Callao). Teléfono 226648.—MADRID.
Realiza trabajos en toda España y Marruecos.

HERNIADOS

El aparato PROPULSOR AUTOMATICO HERNIPLA para la contención de las hernias, eventraciones, estómago caído, riñón móvil, se adapta al cuerpo sin producir la menor molestia, ejerce sus presiones sin tirantes bajo nálgas, sino por medio del regulador automático que permite graduarla y fijarla en la dirección conveniente.

VISITA en AVILA: el día 14 en el Consultorio del Dr. Juan Muñoz de la Flor, calle Gimena Blázquez, núm. 3, bajo su prescripción facultativa. Visita de 10 a 2 solamente. Construcción y despacho GABINETE ORTOPEDICO HERNIPLA, Avenida José Antonio, 536. Barcelona.—(Censura Sanitaria núm. 3.082).

Fraternidad hispano argentina

Un mismo pensar y un mismo sentir

En lo espiritual y en lo material. Lo hemos dicho ya otras veces; lo reafirmamos de nuevo: España y la Argentina, unidas por el vínculo de la fe y de la raza, caminarán juntas hasta el fin del mundo: No lo dude nadie. En esta unión indisoluble, está cifrada la felicidad de ambos pueblos. ¡Qué respiros de satisfacción exterioriza nuestra alma al contemplar estos avances patrióticos! Amistad sincera, profunda, lealmente sentida, fuertemente amada. Queremos multiplicar el número de incondicionales, fervientes admiradores, amigos sinceros de España hacia la Argentina. ¡Qué excelsa misión! Tarea penosa, que voluntariamente nos hemos impuesto y que triunfará al fin. En muchas regiones el ambiente va en aumento en este patriótico sentido, debido a la intensa propaganda, que desde hace algunos meses venimos realizando con fructíferos resultados.

No hay duda que la atención del lector inteligente se fija de lleno en esta hermandad recíproca.

Hay que seguir la trayectoria feliz, la ruta de esta aspiración gloriosa. El pensamiento español ha de girar sintiendo y amando con mayor frenesí si cabe, en torno a aquel gran pueblo argentino, al pueblo de nuestros amores y de nuestros quereres.

Para los espíritus adormecidos o indiferentes o reacios si los hubiera, hay que despertarles en torno a este movimiento de nuestra Patria, de simpatía hacia la amada Argentina, y que avanza triunfador en muchas partes. Hay que aportar iniciativas en orden a un mayor intercambio comercial; hay

que poner bien alto en España el pabellón de la Patria argentina. Fomentar los Ciclos argentinos en España; rotular plazas, avenidas, calles con el nombre de Argentina; dispensar atención benévola a los hijos de aquella tierra, que de paso por nuestra Patria nos visiten, o a los que hallan su residencia habitual en la misma, hay que considerarlos como hermanos, tratarlos como a hermanos, sentiremos con ello una satisfacción íntima y daremos siempre a nuestros sentimientos de hermandad hispano argentina.

Será un timbre de honor del pueblo hispano, el exteriorizar este sentimiento de hermandad. La gratitud es flor que no se marchita, flor que dura una vida. Porque la Argentina merece honda gratitud de todos los españoles y de todos los mortales. Ella cicatriza heridas y endulza dolores y llena corazones hambrientos. Nobleza, caridad, son el lema de aquella raza de hidalgos y nobles argentinos. Porque en esta Europa, hambrienta y devaluada de nuestros días, la voz y el aliento de la Argentina caritativa, humanitaria católica y noble, en favor del menesteroso, ha sido siempre un aliento, una esperanza, que ha sacado de su triste condición a pueblos que estaban en trance de agonía. Argentina consuelo para los necesitados, iris de paz; la ha llevado a los pueblos, dando de comer al hambriento; llevar la paz a los pueblos que es tarea no siempre fácil en donde las pasiones y luchas políticas y sociales intestinas, la quebran con tanta facilidad. No podemos olvidar los españoles, aquel gesto gallardo y patriótico de la Argentina, como de otras naciones amigas, en donde la verdad de España se abrió paso, que la ampararon y defendieron con tanto ardor y tesón. El nombre de nuestra España civilizadora y culta es muy reverenciado en la Argentina. Nos dicen las crónicas que cuando la misión española, que presidida por el almirante Moreno, marchó en mayo pasado a la Argentina, para asistir a la toma de posesión del General Perón, como jefe de aquel Estado, a bordo del crucero «Galicia» el recibimiento que Buenos Aires les hizo en el puerto, fué apoteósico, triunfal. Cuando el buque penetró en la dársena Norte, se abrió ante ellos el vasto espectáculo de una muchedumbre que agitaba banderas españolas y argentinas y cantaba himnos. Durante largo rato se oyeron gritos

Kaleidoscopio mundial

La tumba de «Babieca»

Mil fabulosos títulos y aventuras novelescas han cubierto el nombre del gran héroe burgalés y hasta han llegado a marchitar sus lauros verdaderos los anhelos de postizar en historia; pues la verdad ha llegado a hacerse sospechosa al lado de tan románticas ficciones; he aquí la causa de la oscuridad que se cierne sobre su vida.

Hay, sin embargo, una tradición en el país que tiene más derecho y medios que nadie para saberlo; tradición que aunque no tiene otro fundamento que el que le da su nombre, no puede despreciarse atendida la unanimidad que los compatriotas del Cid tienen en afirmarla. Es un hecho que se ha tenido ocasión de comprobar que en el Monasterio de San Pedro de Cardena fué enterrado el Campador con su esposa doña Jimena; su sepulcro está cubierto por dos grandes estatuas yacentes que representan a los dos ilustres personajes; sus cenizas hoy no se encuentran ya en el sepulcro, sino en la Catedral de Burgos, a donde fueron trasladadas hace pocos años desde el gran Museo de An-

Se arriendan pastos para 200 ovejas, próximo Avila. Trata Martín Martín. Bernardino Melgar número 1. Avila.

Embalajes Pida muestras y precios. Papeles Norte. Cestañón, 14 Pamplona.

de «Perón, Franco» y de «España, sí; Rusia, no».

Pronunciaremos con orgullo, con cariño, con fe, el nombre de la Argentina; porque hablar de ella con elogio, es para los españoles un honor y es orgullo de ciudadanía. Perón, modelo de estadistas, de gobernantes, de militares ilustres, conductor de aquel invicto pueblo, es merecedor de nuestros aplausos y alabanzas. Es un gran patriota, modelo de virtudes ciudadanas. La alabanza fué siempre el premio a la virtud y los virtuosos no pueden nunca dejar de ser alabados.

Emilio Nomdedeu Vié.

MONTAJES ELECTRICOS MENGOTTI
AREVALO. Apartado 10. Teléfono 56
Instalaciones de alta y baja tensión para:
ALUMBRADO — FUERZA MOTRIZ — RIEGOS
Transformadores. Motores. Grupos bombas eléctricas y gasolina.
(Solicite estudios y presupuestos sin compromiso).

tidades Burgalesas. Pues bien a unos 30 metros de la portada del célebre Monasterio se halla un arco solitario, sin duda por injuria de los tiempos, y debajo de ese vetusto monumento se dice estar enterrado el caballo de nuestro Rodrigo, a quien éste apellido «Babieca».

El primer coche que circuló en España

En el año 1540 aun no se conocía ningún coche, pues el duque de Medinaceli, uno de los que reunían mayores riquezas, cuando quería visitar el Santuario de Nuestra Señora de la Regla, en Andalucía, iba en un carro tirado por bueyes. Ya en el año 1947, según refiere el Obispo de Pamplona, historiador de Carlos V, entró uno en España, siendo la admiración de las ciudades enteras que lo consideraban como un monstruo. Luego desde el año 1558 hubo tanta abundancia de coches, que todos los de dos caballos fueron prohibidos por la ley pública el 1577.

Organización Nacional de Ciegos

Delegación de Avila
Calle del Tostado, núm. 7
Lista de los números premiados del SUPLEN PRO-CIEGOS correspondiente al sorteo celebrado el día 10 de abril de 1947
Con 25 pesetas el número
336

Premiados con 250 pesetas todos los números terminados en 36

Peletería Germana

Gran surtido abrigos Montón-Doré. Modelos exclusivos. Precios económicos. Bols. 13. Madrid

No olvide comprar a sus hijas el segundo número de «BAZAR». Tiene los cuentos más bellos, las más divertidas historietas y cuanto puede distraer, enseñar y entretener a las niñas.

Las curaciones de LOURDES

XXVII

de la Cruz antes del milagro. El certificado del médico que la ha asistido varios años, dijo Boissarie, tiene más autoridad que el examen nuestro necesariamente incompleto por el poco tiempo. Zola dijo que el certificado era algo antiguo. Tenía fecha 9 agosto o sea tres semanas antes lo que no era nada para una enfermedad cuyo cuadro estadístico era: 1880, gastralgia; 81, neuralgias y disppepsia; 82, bronquitis, debilidad general; 83, anginas, temores de tuberculosis; 84 y 85, desórdenes del corazón; 86, gastralgia, gastritis; 87, hinchazón artrítica de una rodilla; 88, inflamación intestinal y desplazamiento del útero; 89 al 92, pelvi-peritonitis, fístula y tumor interno, imposibilidad de tenerse en pie y de moverse sin apoyo.

Zola preguntó —¿por qué no se ha operado usted?

—Porque no tenía confianza y esperaba curarme en Lourdes.

Al oír una profesión de fe tan energética, Zola pareció vacilar.

Zola.—¿Por qué con una fe tan hermosa, no vino usted antes a Lourdes?

La señora se volvió hacia el cura de Henrichemont.

—Porque el señor cura me lo había prohibido.

Zola hablando con el cura:

—¿Se gozaba usted en aplazar la curación o tenía usted menos esperanzas en el milagro?

El cura.—La familia de ella rechazaba por el consentimiento y al médico le parecía el viaje imposible.

Zola.—Era prudente; ¿por qué este año lo permitió usted estando en peores condiciones?

—Porque los obstáculos desaparecieron. Ha visto usted al marido acompañando a su esposa.

Zola.—Correcto. En su caso, hubiese obrado yo lo mismo, ¿qué dirá vuestra parroquia?

El cura.—No sé. Me asusta pensar en lo que nos espera, temo una manifestación demasiado favorable.

Zola.—¿La ha preparado usted señor cura?

El cura.—Hace 24 horas del milagro. He rogado al matrimonio que no diese noticias a su familia para que al menos una noche confirmara la duración. Hasta hoy por la mañana no han telegrafiado ellos, ni yo tampoco.

Zola.—Muy bien, esa espera ha sido muy sabia.

Zola se pasaba la mano por la frente o se retorcia el bigote.

—Señora ¿es usted nerviosa?

—Dios mío, no se qué decir. Tengo nervios como todas las mujeres, pero creo que no me dominan.

El marido intervino para decir que la enfermedad no parecía de ningún modo tener su origen en los nervios.

Zola confesó que la encontraba con calma y decaída de sí misma y que sólo por su conciencia había hecho la pregunta. En seguida presentó sus objeciones ordinarias. La parálisis podía venir del sistema nervioso. Olvidaba que aún así y por ser antigua, la parálisis cesa de ser funcional y se hace orgánica. Además había un tumor

Zola dijo.—Ese tumor no se ha comprobado.

—Sí, le dijeron; lo reconoció el médico de la enferma y lo confirmo el pus abundante que salía.

—En fin, caso de que existiese —dijo Zola—¿qué prueba hay de que no se reproducirá?
¡Qué estado de espíritu tan extraño! En este milagro, objeto que es muy reciente, que no está confirmado por el tiempo, y si le presentamos el caso de Clementina Trouvé que al cabo de un año

conserva bueno su talón, se queja de que es muy antiguo.

La peregrinación llegó a Bourges el 2-IX a las doce y media. Seis personas esperaban con impaciencia el descenso de los viajeros. Entre los que esperaban se veía una niña de 10 años y un hombre de más de 50. Cuando la señora Goret apareció andando sola, sin muletas y con paso firme, una emoción violenta les impedía andar; pero ella vino hacia su padre y su hija, sonriendo y con los brazos abiertos. El padre retrocedía a medida que su hija avanzaba. De repente abrazando al cura dijo:—Señor cura, sufra usted que le abraze. Es usted el que la ha salvado.

En Bourges tenían que esperar cuatro horas. Almorzaron. Ella comió sin dificultad los alimentos sólidos, que su estómago llevaba 4 años de no poderlos soportar. El padre la veía comer con estupor. Y él, que se opuso a la peregrinación, que por escepticismo no iba a la iglesia, tuvo un acceso de gratitud y levantando el vaso brindó «A la salud de la bondadosa Virgen de Lourdes».

Por la tarde llegaron a Henrichemont. Una multitud inmensa esperaba. Todos querían ver a la enferma. El 3-IX la visitó el doctor Castay y muy conmovido dijo:—Volveré por la tarde para hacer un examen riguroso. Quiero enterarme bien del cambio que se ha operado en usted.

Volvió, la examinó y entregó el siguiente certificado: «Juan Bautista Castay, doctor en Medicina de la Facultad de París, residiendo en Henrichemont (Cher) reconoce haber cuidado a Mme. Goret Virgíne una ovaro-salpingitis supurada del lado derecho, durante 3 años y 8 meses. En el curso de la enfermedad, pasada casi toda en la cama, ha tenido accidentes muy graves de pelvi-peritonitis supurada... hoy se sienta, se levanta y anda con entera libertad de movimientos. Médicamente estoy autorizado para certificar la curación que deseo completa y durable en interés de la enferma.—Henrichemont—3 IX-1892».

En este caso final, se advierte la reserva de un espíritu escéptico que desconfía del porvenir; pero

Información deportiva

La Gimnástica, a la vista

Una vez más, el próximo domingo recibiremos la visita de la Gimnástica Segoviana, para jugar contra el Avila el último partido del Torneo complementario de la Tercera División. El equipo de la vecina ciudad ha alcanzado este año el máximo de pujanza, quedando en tercer lugar en la liga y proclamado ya campeón, cualquiera que sea el resultado frente al Avila, en la competición que ahora termina, con gran distancia sobre todos los demás del Grupo. No necesita, por lo tanto, los puntos que se ventilan; pero es seguro que saltará al campo dispuesto a conseguirlos, porque eso es lo deportivo y lo correcto. El Avila, pues, si quiere ganar el encuentro que no salga confiado en que sus eternos rivales pondrán poco ardor en la pelea, porque sufrirá un desengaño. Se luchará con el tesón de siempre y unos y otros buscarán la victoria por los cauces normales. Y al que Dios se la dé...

El Avila tiene una gran necesidad de rehabilitarse ante la afición gravemente contrariada por el resultado del domingo último frente al Mediodía. Por eso es de esperar que se batirá con el máximo entusiasmo, para demostrar que, a pesar de todo, es un equipo, digno de codearse con los mejores de su categoría. Esperemos, pues una gran tarde de fútbol.

¡Ah! Y no se olvide que aquellos encomos futbolísticos entre Segovia y Avila quedaron felizmente saldados hace un año y que ahora la tradicional rivalidad entre las dos ciudades hermanas va desenvolviéndose aquí y allá con el mejor espíritu de camaradería y cordialidad, que ya no quisieramos ver quebrantado nunca, al menos por nuestra parte. Pedimos, pues, una cariñosa o v a c i ó n para la Gimnástica cuando salte al terreno de juego, tanto para reafirmar nuestra amistad como para rendir un homenaje de admiración hacia ese equipo que tan alto ha puesto el pabellón segoviano en esta temporada.

El torneo de ajedrez

Suponemos que también el domingo nos visitarán los ajedrecistas de Segovia, como está convenido, para jugar contra los nuestros la segunda ronda del torneo. Se recordará que nuestro equipo obtuvo en la primera vuelta cuatro victorias, un empate y una derrota. Traerán, pues, nuestros amigos del Acueducto grandes ansias de desquite, y nada tendría de particular que lo consiguieran, porque no creemos que exista mucha diferencia de clase, y el conocimiento anterior de los rivales pueda contribuir poderosamente a una nivelación de fuerzas. Entre los aficionados al «juego de ciencia» existe la natural expectación.

Y luego, ¿qué va a pasar?

Volviendo al tema del fútbol, tenemos que complacer a algunos aficionados que nos piden que hablemos algo de lo que va a hacerse en Avila cuando termine el torneo que está celebrándose.

Poco sabemos sobre el particular; pero si lo suficiente para tranquilizar a los que temen que ya no tengamos partidos de interés en los dos meses y medio que aún quedan de temporada. La Junta Directiva piensa ya en la cuestión y procurará que el Avila intervenga en algún nuevo campeonato. No creemos que este año sea en

el de la Copa Marca, porque los equipos madrileños están ya demasiado vistos. Nos parece más probable que se intente algo con clubs de provincias, Valladolid, Salamanca, Segovia, Zamora, Palencia, Burgos, León, etc.

Tal vez conviniera ponerse a hablar el domingo con los directivos de la Gimnástica sobre este particular, e iniciar inmediatamente las negociaciones.

De todos modos, tengan la seguridad esos aficionados de que habrá partidos, y partidos buenos.

EQUIS.

Notas del Avila C. de F.

Según los acuerdos tomados en la última reunión del Pleno del Comité directivo de la Federación Española de Fútbol, para la clasificación de los clubs que han de quedar en Tercera División en la temporada próxima se tendrá en cuenta, además de varios esenciales requisitos que garantizan el cumplimiento de sus obligaciones, el orden de clasificación en las fases final, intermedia, previa y complementaria, computándose, por tanto, los puntos obtenidos en estas competiciones, y no solo, como muchos habían entendido, los de el torneo complementario.

Así pues, si nuestro equipo gana el partido del próximo domingo, contra la Gimnástica Segoviana, tendrá asegurado un puesto que garantiza la permanencia en categoría nacional,

BALONCESTO

Resultados y clasificación oficiales de la segunda jornada del "Trofeo Hernán"

R. Madrid, 26; E. y D. Avila, 29.
As C. B., 24; Artillería, 42.
Ferrocarriles-E. P. I. (aplazado).

Clasificación

	J	G	P	I	F	C	P
E. y D. Avila	2	2	0	0	95	50	4
Real Madrid	2	1	1	0	64	46	3
Artillería	2	1	1	0	60	50	3
Ferrocarriles	1	1	0	0	26	18	2
As C. B.	2	0	2	0	48	109	2
E. P. I.	1	0	1	0	17	38	1

Continúa Educación y Descanso

siempre que se hallen cubiertos los requisitos esenciales antes aludidos.

Actualmente se mantienen relaciones entre diversos clubs de nuestra región para tratar de la organización de un «Campeonato de Primavera» en el que se disputará un importante trofeo, posiblemente donado por una alta personalidad futbolística.

En esta interesantísima competición entrarán clubs que este año no han desfilado por el campo de San Antonio y otros de extraordinaria valía, lo cual aumentará el aliciente de aquélla. Además servirá para contrarrestar definitivamente el valor y forma actual de nuestros jugadores y de prueba de otros valiosos elementos que, libres de las trabas de los Campeonatos de Liga, se han ofrecido a nuestro club, con vistas a la próxima temporada.

Se advierte de manera terminante a los señores socios que ninguno de éstos, bajo pretexto alguno, podrá entrar en el campo a presenciar el partido del domingo próximo sin la ineludible presentación del recibo o cupón del mes de abril. Por lo que, aquél que aún no le posea, debe apresurarse a adquirirlo sin esperar a la hora del comienzo del encuentro, ya que es de suponer, dada la trascendencia e interés del mismo y la gran afluencia de segovianos que vendrán acompañando a su potente equipo, una extraordinaria aglomeración de personal a la citada hora.

so de Avila encabezando la tabla con dos victorias en los dos partidos jugados, que traducido en puntuación significa cuatro puntos. Le sigue el R. Madrid con tres puntos (una victoria y una derrota) en una posición que defenderá con uñas y dientes el próximo domingo contra el Ferrocarriles. Artillería marcha en un tercer puesto, que creemos perderá el próximo domingo en San Antonio. El Ferrocarriles y el E. P. I. aplazaron su partido por fuerza mayor por lo que sus posiciones no son más que aparentes. Por último el As, parece decidido a repetir su actuación del campeonato regional.

Los partidos del próximo domingo

R. Madrid — Ferrocarriles.
E. P. I. — As C. B.
E. y D. de Avila — Artillería.

El campeón regional, tiene en esta jornada una difícil papeleta que resolver; el Madrid puede darle un disgusto a poco que se descuide lo cual a nosotros no nos sorprendería nada.

El E. P. I. y el Av dirimirán en este partido la pertenencia del farol rojo que, a nuestro juicio, quedará en manos del As por derecho propio.

Por último Educación y Descanso de Avila, recibirá la visita del Artillería C. B. En el pasado

campeonato regional, este equipo se llevó de su visita a nuestra ciudad un 41-18 que el equipo abulense le infligió en un gran partido. Entonces dijimos, y lo repetimos ahora, que los artilleros vieron sin algunos de sus más firmes puntales viéndose obligados a alinearse frente al subcampeón regional, un equipo de circunstancias. El domingo el Artillería vendrá completo y dispuesto a dar la campanada en San Antonio. No hay que confiarse, pues, con el equipo madrileño que, además, es de los que nunca se entregan y luchan y hacen luchar al contrario desde el principio hasta el fin. Por todo esto, es de esperar que el domingo veamos un gran partido, máxime contando con las excelentes condiciones meteorológicas que ahora disfrutamos.

Deportes en Burgothondo

El pasado domingo, día seis, se celebró en Burgothondo un partido de fútbol entre un equipo del Frente de Juventudes de aque pueblo y otro combinado de aspirantes de Acción Católica y Tarsios de Avila, disputándose una copa que para ese día había donado el buen aficionado de aquella localidad don Ignacio Delgado.

El partido fué muy entretenido y el resultado nos refleja la marcha del encuentro, que si bien merecieron ganar los abulenses debió ser a lo sumo, por dos goles de diferencia a su favor.

El primer campo del pueblo, y les dieron el primer susto a los pocos minutos al tirar fuerte Minguela y el disparo rozó el largero. Presionan los abulenses y sus interiores, muy bien ayudados por la línea media, trenzan avances que cortan con decisión Bautista (A) y Molina, que están haciendo un buen partido, pero no pueden impedir dos coladas de Calé y Suárez, que en jugadas de suerte logran marcar para su equipo. Estos dos goles desmoralizan un poco a los azules aprovechando los forasteros esta indecisión para volver a marcar otro tanto que se discutido, puesto que parece ser que el balón lo había recogido Tejerizo cuando había traspasado la línea de cornea y con ese resultado de tres a cero termina el primer tiempo, que ha sido de dominio alterno.

Salen los azules con brio y dispuesto a cortar distancias pero Peña con decisión y valentía lo impide haciendo paradas que se aplauden con calor. Siguen dominando los de casa y fruto de ello son dos goles casi seguidos obra de Bautista (A) y Mesonero. El partido se pone al rojo vivo y el juego quiere endurecerse pero es cortado por el árbitro, quien impone su autoridad sobre los nerviosos chiquillos, que influenciados por las voces del numeroso público se encorajan, imponiéndose nuevamente los amarillos que más duchos en estas lides, juegan con más tranquilidad y en jugadas de suerte uvas y de calidad otras, elevan hasta siete los tantos a su favor, marcando solamente otro el Frente de Juventudes y con ese tanto de siete a tres termina el partido que fué presenciado por mucho público que estuvo apasionado toda la tarde pero muy correcto.

La figura del partido fué Peña

Ojeada a la prensa extranjera

El estado monacal de Monte Ato

Artículo publicado en el «O.Seculo» de Lisboa.

«No son precisos pasaportes, ni visados para atravesar la frontera del más extraño estado que existe en la Tierra. Un amable policía, pígado por los monjes no os abandonará desde la frontera; os invitará a entrar en su pequeño puesto de vigilancia, se presentará y regresará inmediatamente con una bandeja llena de copitas de «onzo», un aguardiente muy fuerte y muy apreciado en Grecia. En medio de los brindis el valiente bebedor se encargará de comprobar si alguien intenta «pegársela». Poca cosa ocurriría si alguna descendiente de Eva intentare penetrar en la península de Monte Ato. Simplemente sería rechazada con perfecta educación.

Solo dos tentativas de esta índole se han registrado en la historia: La primera se remonta al Imperio bizantino y se atribuye a una princesa de sangre real; la segunda fué llevada a cabo nada menos que por «Miss Grecia» 1933; que fué luego «Miss Europa», la que, aquejada por la manía de la originalidad, desembarcó en la playa de la península con la complicidad de un monje inconstante. La aventura, sin embargo, acabó enseguida, porque apenas habían caminado 500 metros cuando la cogieron por un brazo y la volvieron a llevar a su barca, mientras el caballero andante era encerrado por grillos por el Superior.

La comunidad autónoma de Monte Ato, constituye un estado dentro de otro Estado y posee una constitución única en el mundo. La autoridad del Rey de Grecia se extiende a la península, pero no al Consejo de Mi-

nistros griego. Las leyes que están en vigor en el resto del Reino rigen también allí, pero aumentadas con algunos artículos legislativos propios exclusivamente del Monte Ato.

La Santa Comunidad podría compararse a un Senado: Compónese de 20 monjes, que representan a los 20 monasterios y son anualmente elegidos el día 1 de enero por los diferentes colegios. Jurídicamente, la Santa Comunidad es un Tribunal de Primera Instancia para las cuestiones que interesan a la totalidad de la Península y un Tribunal de apelación, para los que son juzgados en los propios Monasterios. Todos los años, algunos días antes de Navidad, se disuelve la Santa Comunidad y cada uno de los 20 miembros, caballero en una mula vuelve a su Monasterio.

Es bastante curioso notar que los realistas «papas» del Monte Ato, colocan jerárquicamente la Santa Epistacia por encima de la Santa Comunidad. Esta, sin embargo, no es más que una especie de Cámara con poderes ejecutivos y administrativos y, sobre todo, con la misión de fiscalizar los mercados. Se compone de cuatro Epistates, elegidos también todos los años por cuatro Monasterios, de acuerdo con un sistema de «roulement» que se prolonga por un lustro. Su jefe tiene el nombre de Protepistate, que, en cierto modo, es el jefe del Estado. El protepistate, así como cada uno de los miembros de la Santa Comunidad, tiene su residencia particular en Kariés, la más dormida de todas las capitales del Globo, en la que se eleva un edificio bastante moderno, que denominan el Palacio del Gobierno.

La historia de Monte Ato se extiende a cerca de un milenario, ya que la fundación de su primer monasterio se remonta al año 963, cuando, según la leyenda los Emperadores de Bizancio ordenaron la evacuación de la población civil que vivía en la península. Devastada por las invasiones por las incursiones de los piratas, por las rapiñas, por las persecuciones, por los incendios, por los climas, e incluso por las guerras civiles entre los monjes, su historia resulta muy notable, especialmente porque al yugo otomano, tan despiadado en todos los lugares de la Tierra, jamás hizo sentir su peso en la península del Monte Ato, apesar de estar situado en el mismo centro de las conquistas turcas.

Entre todos los países que hemos visitado, más de 50 en los últimos años, ninguno nos ha parecido más hermoso que el Monte Ato, por constituir la más perfecta unión de la poesía y de la naturaleza con la gloria del genio humano.»—A. I.

Servicio ferroviario de verano Madrid-Avila y viceversa

A partir del día 15 del corriente comenzará a funcionar el nuevo servicio de trenes, llamado de cercanías, durante el verano, entre Madrid-Avila y viceversa.

MADRID-AVILA

Número del tren	CLASE DE TREN	Salida de Madrid	Llegada a Avila
6001	Automotor eléctrico	7,55	10,10
31	Ligero Salamanca-Valladolid	8,30	10,30
6005	Automotor directo	15,00	17,15
19	Expreso Salamanca	16,00	18,50
6007	Automotor directo	19,30	21,45
25	Correo	23,05	3,00

AVILA-MADRID

Número del tren	CLASE DE TREN	Salida de Avila	Llegada a Madrid
26	Correo	3,01	7,30
6002	Automotor eléctrico	8,00	10,45
20	Expreso Salamanca	11,10	13,30
6006	Automotor directo	13,40	15,55
32	Ligero Salamanca-Valladolid	19,45	22,00
6010	Automotor directo	20,05	22,20

ORTOGRAFIA

es la base indispensable para poder aspirar a cualquier empleo bien retribuido. Usted la dominará perfectamente estudiando por correspondencia en su propia casa nuestro nuevo y originalísimo método. Pida folleto gratis hoy mismo.

ACADEMIA CCC Apartado 108 SAN SEBASTIAN

Grandes existencias y variado surtido de

ARADOS DE NORIAS DE PRENSAS DE TRILLADORAS DE AVENTADORAS DE CALZOS Y BUJES DE DE LA FUNDICION DE

ALAEJOS

Quiloteo gratis. Pedidos a hijo de Jorge Martín, Alaejos, Valladolid



De los que dieron la vida por la Patria hay siempre el recuerdo imperecedero de su bello gesto. Para los que las acciones de guerra o el accidente desgraciado dejaron inútiles, tampoco hay olvidado. El Real Colegio Británico de Captación «Reina Isabel», se consagra a rehacer la vida profesional de los alumnos de esa índole. Esta fotografía está tomada en la clase práctica de la fabricación de miembros artificiales, donde los alumnos ponen a prueba, una vez más, como pueden ser útiles a la sociedad que pertenecen.

Delegación Provincial de Trabajo

Concesión de un plazo a las Empresas para hacer efectivas las cuotas penales con los Montepíos y Mutualidades Laborales sin el recargo del 10 por 100 de demora

Esta Delegación Provincial de Trabajo, tiene el gusto de hacer público, para conocimiento general de todas aquellas Empresas que no han efectuado los ingresos de las cuotas en las cuentas corrientes abiertas para tal fin en la Caja de Ahorros de Avila, de su Montepío Laboral correspondiente, lo siguiente:

Primero. Que a tenor de la Orden del Ministerio de Trabajo de 22 de marzo último pasado, se concede, por una sola vez, un plazo para abonar las cuotas atrasadas por las Empresas a su Montepío.

Segundo. Hasta el día TREINTA DE ABRIL, podrán ingresar en la Caja de Ahorros las cantidades adeudadas por este concepto, sin el recargo del 10 por 100 de demora.

Tercero. Que acogiéndose a este beneficio que les concede la reciente disposición legal, esta Dependencia espera de todas las Empresas morosas se pongan al corriente en el pago de las cantidades que cada Reglamentación de Trabajo les señala para su Montepío Laboral.

Cuarto. Que para la industria de la Panadería, y según reciente orden recibida del señor jefe del Servicio de Mutualidades y Montepíos Laborales, quedan autorizadas para efectuar sin el abono de la demora, los ingresos de las cuotas que con destino al Montepío vanian obligados a satisfacer antes de primero de enero del año en curso, recargo que deberán abonar en todo caso, a las correspondientes a los meses del corriente año, que no hayan ingresado en el plazo ordenado.

El delegado de Trabajo, **Enrique Alberto González de Heredia y García.**

Luis Sánchez-Albornoz Menduina
ABOGADO

Despacho: Avenida Portugal, 33.

Escuela del Magisterio de Avila

Abierto el plazo de matrícula para el plan de adaptación de Bachilleres y el provisional de 1942, podrán los interesados formalizar su inscripción durante el mes actual en las horas de oficina (10 a 13) mediante los requisitos que se detallan en el pliego fijado en el tablón de anuncios del mismo Centro.

El director, **Juan J. Martín.**

PERDIDA de 178 pesetas desde la Bajada de San Isidro. Plaza de la Fruta, Santo Tomás, 8. Se ruega la devolución.

SE ARRIENDAN pastos para vacas en Solana del Tietar desde primero de abril a treinta de junio. Informará en Candeleda, Manuel Díez.

VENDO casa dos plantas, Empedrada, 17.

SE VENDE casa, Bajada a San Nicolás, 4 y 6. Razón en el 4 y en Arévalo don Ricardo Jiménez, San Francisco, núm. 1.

TAXI Teléfono 458. San Román.

Alegria: Todo eso es tras, «Bazar» la mejor revista dedicada a las niñas españolas.

Diversión, enseñanza, sorpresa

Bodas

En la iglesia del Convento de los Padres Carmelitas, gustosamente adornada, han contraído matrimonio la bella señorita María Luisa de Dios Huerta y don Parmentero Robledo García, médico de esta capital. La novia, que vestía elegantísimo traje de falda natural bordado en perlas y cristal, y velo de tul ilusión, hizo su entrada en el templo del brazo del padrino, don Tomás Robledo, hermano del novio, que a su vez daba su brazo a la madrina, señorita Soledad de Dios, hermana de la desposada, mientras en el órgano se interpretaba una marcha nupcial con acompañamiento de orquesta. Bendijo la unión el R. P. Victoriano Rodríguez, O. F. M., quien pronunció una plática sobre la vida cristiana en el hogar y los deberes de los esposos. Firmaron el acta matrimonial, don Manuel García, don Enrique de Lís y don Manuel del Cañizo, por parte del novio, y don Julio Garzón, don Antonio de Alba y don Domingo García de Dios, por parte de la novia.

En el Hotel Continental fueron obsequiados con un bien servido almuerzo los numerosos invitados al acto, saliendo después el nuevo matrimonio en viaje de bodas con dirección a Levante y Sur de España. Deseamos para los señores de Robledo y de Dios mucha felicidad.

—El pasado día 7 del actual, ante el altar mayor de la iglesia parroquial de San Juan Bautista, artísticamente adornado, han santificado sus amores la simpática señorita Felisa Berrón Campillo, hija del industrial de esta plaza, don Anastasio Berrón, con el culto funcionario del Banco Central en Béjar, don Germán Iglesias Muñoz-Elena.

A los acordes de una marcha nupcial entró en el templo la novia, que vestía precioso traje de moaré blanco y velo de tul ilusión, del brazo del padrino, don Germán Iglesias, y el novio dando el ayo a la madrina, la bella señorita Encarnación Berrón, padre y hermana respectivamente de los contrayentes.

Bendijo la unión el párroco de citada iglesia, don Arciceto Morcillo, quien pronunció una sentida plática. Firmaron el acta como testigos, don Fulgencio García, don Gonzalo Iglesias y don Julián Cejudo por parte del novio, y don Antonio García, don Sergio García y don Urbano Sánchez, por parte de la novia. Los concuzentes a la ceremonia fueron obsequiados con un bien servido almuerzo en el Hotel Continental.

Al nuevo matrimonio, que salió para varias poblaciones del Norte le deseamos todo linaje de venturas, expresando nuestra cordial enhorabuena a sus padres y familiares.

Natalicio

Ha dado a luz felizmente una hermosa niña doña Manolita Muñoz, distinguida esposa de don Fernando Bastillo, director del Banco de Santander en esta capital. A la recién nacida se le impondrá el nombre de su madre en el Santo Bautismo. Enhorabuena.

Aniversario

El día 13 de los corrientes se cumple el tercer aniversario del fallecimiento de don Angel de Diego Capdevila. Las misas que se celebran los días 12 y 14 a las diez en San Pedro, y a las nueve en San Antonio, serán aplicadas por el eterno descanso de su alma. También se celebran misas en San Jerónimo (Madrid), en Ibarra-guelua (Guipúzcoa) y Archena (Murcia).

—Se cumplen los años del fallecimiento de don Guillermo Pérez Arroyo. Con este motivo se han celebrado suspiros por su alma en varios templos de Avila y Madrid. Renovamos nuestro sentimiento a la familia del difunto.

El restablecimiento de los trenes eléctricos

Se anuncia a la Cámara de Comercio que comenzará el próximo día 15 de abril

Respondiendo a las gestiones seguidas por la Cámara de Comercio y de las que dimos cuenta a propósito de un artículo de EL DIARIO DE AVILA, sobre restablecimiento de los trenes eléctricos, el excelentísimo señor delegado del Gobierno para la ordenación del transporte ha comunicado al señor presidente de la Cámara que a partir del próximo 15 de abril quedará restablecida la circulación de los trenes entre Madrid y Avila en la forma que publicamos en otro lugar de este número.

Únicamente no se efectuará con el tren 6 009 que manifiesta al presidente de la Cámara el excelentísimo señor delegado «probablemente—son sus frases textuales—se repondrá al implantarse el servicio de verano».

Celebramos la noticia, rei erando nuestra felicitación a la Cámara de Comercio.

El doctor Robledo

suspende su consulta hasta el próximo día 20 del actual.

Cooperativa Cívico-Militar de Avila

Por el presente se convoca a todos los señores ACCIONISTAS o herederos legítimos de aquéllos, y ASOCIADOS, a la JUNTA GENERAL EXTRAORDINARIA que tendrá lugar el domingo día 13 del actual, a las 12 de la mañana en 1.ª convocatoria y a las 12 30 en 2.ª, en el Salón de Actos de la C. N. S. (Paseo de San Roque), con arreglo al siguiente orden del día.—

- 1.ª Lectura del acta de la sesión anterior.
- 2.ª Propuesta de la Junta Rectora acerca de la DISOLUCION DE LA SOCIEDAD y
- 3.ª Ruegos y preguntas.

Avila, 10 de Abril de 1947.—El Presidente, V. Santiago Iglesias.

C. N. S.

Cooperativa Abulense de Ganaderos Suministros

Habiéndose recibido parte de la adjudicación de maíz concedida a esta provincia se pone en conocimiento de los ganaderos que tengan efectuadas peticiones, que a partir del día 11 del corriente mes pueden pasar por las oficinas de esta Cooperativa a fin de retirar la cantidad solicitada.

Igualmente se hace saber a todos los ganaderos de esta capital y provincia que desean adquirir esta clase de pienso que a partir de la misma fecha pueden solicitar la cantidad que necesitan.

El presidente de la Cooperativa

Estación Meteorológica de Avila (Instituto)

Temperaturas extremas de hoy

Máxima 15,6 a las 16,00 horas.
Mínima, 0,0 a las 8,00 horas.
PRESION
A las 18 horas ayer: 673,0
A las 7 horas hoy: 672,1

SANCHEZ PRIETO MEDICO

PIRL - VENEREAS - SIFILIS
Consulta: 3 a 4 de la tarde y 9 a 10 de la noche
Duque de Alba, 42.

Administración Principal de Correos de Avila

Salida de Vapores

Se pone en conocimiento del público que en las fechas que se indican y para los puntos que se detallan, saldrán los vapores correos que a continuación se relacionan:

Vapor «Dómine» de la Compañía Transmediterránea, saldrá de Barcelona el próximo día 15 del corriente, de Valencia el 16, de Cádiz el 18, de Las Palmas el 21 y de Tenerife el 22, conduciendo correspondencia y valijas diplomáticas para Fernando Póo.

Vapor «Marqués de Comillas», de la Compañía Transatlántica, saldrá de Bilbao el próximo día 15 del corriente, de Vigo el 17 y de Cádiz el 20, conduciendo correspondencia y valijas diplomáticas para América del Norte y Centro, así como para Colombia, Venezuela, Ecuador y Perú.

Vapor «Monte Altaba» de la Compañía Aznar, saldrá de Bilbao el día 15 de abril corriente, de Sevilla el 21 y de Cádiz el 23, conduciendo correspondencia y valijas diplomáticas para Puerto Rico, Cuba, Colombia y Venezuela.

Vapor «Cabo de Buena Esperanza» de la Compañía Ibarra, saldrá de Barcelona el día 15 del corriente, y de Cádiz el 18 conduciendo correspondencia y valijas diplomáticas para Argentina, Chile, Paraguay, Uruguay, Bolivia y Brasil.

Vapor «Monte Albertia» de la Compañía Aznar, saldrá de Bilbao el día 18 de abril corriente, y de Vigo el 21, conduciendo correspondencia y valijas diplomáticas para La Argentina, Chile, Uruguay, Paraguay, Bolivia y Brasil.

El administrador principal, **Guillermo Neiras**

Pluma en ristre

(Viene de la 1.ª página)
su esencia; ya no me contentaba con leer, sino que releía; reflexionaba, disciplinadamente, sobre lo que acababa de leer y me convencía de la ciencia encerrada en sus páginas hasta llegar al entusiasmo que hoy siento por su lectura y por Cervantes, hasta el extremo que me ha llevado a meterme en este berengenal.

Después de esta digresión volvamos a explicar el por qué, la razón o la causa de que el «Quijote», cantera inagotable de conocimientos, se presente, a veces, tan oscuro, llamémoslo de alguna manera, para la gran mesocracia intelectual que comienza.

Don Jacinto Benavente decía, palabra más palabra menos, que «El «Quijote» es libro para leerse desde los treinta años en adelante y por eso ninguna mujer ha leído «Don Quijote de la Mancha».

Aplíquense, dejando aparte el humor y la fina ironía que destilaz, como de costumbre) sus palabras, los caballeros, y ahí tienen, a mi juicio, la primera razón fundamental de que la mejor novela del mundo se les haya indigestado; repito: a quien se le haya indigestado, que de todo hay en la Vinya del Señor.

España intervendrá en el Congreso Italia o de Transportes

MILAN.—El Comité organizador del I Congreso Italiano de los Transportes, que se celebrará en el próximo mes de junio, y al que han asegurado su participación 900 entidades varias, habiéndose, asimismo, designado las representaciones oficiales de los ministerios y entidades interesadas, ha confiado a la Cámara de Comercio Italiana para España la orga-

Francia defiende el control de la zona germana del Ruhr

LONDRES.—En su declaración de hoy en la Conferencia de Moscú, Bidault declaró que era esencial que la distribución del carbón y el acero del Ruhr se asegurara por organismos internacionales. Para asegurar la eficacia de este sistema económico, en el Tratado del Ruhr y colocar el territorio bajo la salvaguardia del Consejo de Seguridad.

Bavin prometió que Gran Bretaña estudiaría cuidadosamente la opinión francesa, aunque advirtió que en Teherán, Inglaterra

no se mostró favorable a la declaración de Alemania. Sin embargo, apoyó la propuesta francesa, por considerar que era un caso especial. Mostró su simpatía y comprensión por las reclamaciones fronterizas de Bélgica y Holanda. Molotov declaró que necesitaba estudiar la propuesta francesa.

El general Marshall estableció la distinción entre el problema de seguridad del uso militar de los recursos del Ruhr y el económico como fuente de recursos para los países europeos.—EFE.

Asamblea de la Federación Católica de los Maestros Españoles

MADRID.—En el día de ayer se clausuró la Asamblea de Federación Católica de los Maestros Españoles, a la que asistieron los representantes de las 38 asocia-

ciones provinciales. En el acto de clausura presidió monseñor Zaccarias Vizcarra, obispo de Eresno y consejero general de la Acción Católica Española, en representación del cardenal primado. Igualmente estuvieron presentes el inspector general, don Anselmo Rodríguez, y otras autoridades del ministerio de Educación Nacional.

Catástrofe ciclónica en Norteamérica

Varias manzanas destruidas y más de ciento cincuenta muertos

OKLAHOMA (Estados Unidos).—Un devastador ciclón ha azotado el pueblo de Woodward, situado a 300 kilómetros de esta ciudad, y de unos 7.000 habitantes. El hospital se encuentra rebosante de heridos. Noticias recibidas de Woodward informan que el ciclón ha arrasado unas seis manzanas de casas.

El ciclón azotó también las ciudades de Higgins y Glazier, en Tejas, donde hubo que lamentar veinte personas muertas y numerosas heridas.

Tanto en Woodward como en Higgins y Glazier, se han producido varios incendios.—EFE.

NUEVA YORK.—Según las últimas informaciones que se reciben de Nueva York, el verdadero total de muertos de resultados del tornado que ha azotado el noroeste del Estado de Oklahoma es de ciento cincuenta y dos, y el de heridos, de más de un millar, siendo varios los miles de casas que están «amontonadas unas sobre otras como si fueran palos para fósforos» y de varios millones de dólares el importe de los daños. En la localidad de Higgins no quedaron en pie más que tres casas de ladrillos.—EFE.

Seguendo la costumbre de años anteriores, los asambleístas se trasladaron por la mañana al cementerio de Aravaca para rezar una oración ante los restos de su presidente, don Isidro Almazán glorioso mártir caído por Dios y por España y otros mártires afiliados a la Asociación de Madrid. Después visitaron el Hogar de Huérfanos del Magisterio, sito en la calle de Zurbano, obsequiando a los niños con dulces y huevos de Pascua.

Entre los problemas que se tratarán en el Congreso figura el turismo internacional.—EFE.